

EL PDL PRESENTO SUS CANDIDATURAS Y PROGRAMAS

A quince días de las elecciones municipales y regionales, el Partido Demócrata Liberal de Garrigues ha presentado en un conocido hotel toledano sus candidaturas y programas para Toledo y Castilla-La Mancha, cuyas listas encabezan, respectivamente, Angel Rosa Gómez, actual Teniente de Alcalde delegado de obras, servicios, agua y abastecimiento, y Juan González Serrano.

El acto contó con un nutrido grupo de simpatizantes del partido que abarrotaban el salón, así como numerosos invitados, entre los que figuraba el actual alcalde de Toledo, Juan Ignacio de Mesa, a quien Angel Rosa aludió como «el número uno de nuestra lista, que no ha querido serlo».

Tras la presentación, uno por uno, los candidatos en la lista municipal del PDL para Toledo, Angel Rosa hizo una exposición de su programa electoral municipal, desglosado en seis apartados diferentes referidos a otras tantas áreas de problemas. Sobre finanzas y administración el programa contempla la mecanización y control de los servicios administrativos municipales, la implantación del Presupuesto Base 0 y la creación de la Gerencia Municipal de Servicios; todo bajo el lema «No se trata de recaudar más sino de gestionar mejor». En cuanto a educación, cultura y deportes, son diez los puntos programáticos de la candidatura entre los que sobresalen el impulsar la participa-

ción de todos los toledanos en todo tipo de manifestaciones culturales «y, en especial, en las fiestas locales o de barriada», y la modificación del actual Patronato Deportivo Municipal, buscando una mayor coordinación en el uso y cesión de las instalaciones deportivas municipales, etc.

Sobre el Plan General de Urbanismo el programa proyecta asumir «de cara a su aprobación final, todas las modificaciones que se fundamenten en el interés general». Asimismo, la candidatura que lidera Angel Rosa propugna la potenciación de la Autonomía Municipal y la rápida ejecución de obras pendientes en Toledo, tales como las de carretera nacional Madrid-Toledo, la estación de autobuses, aparcamientos, etc. La aprobación del mercado de mayoristas, la construcción de un pabellón de exposiciones y congresos y la creación de un Centro de Iniciativas Turísticas, son otros tantos proyectos contemplados en el programa, que prevé, asimismo, en el área de servicios, la modificación de las ordenanzas que regulan los aparcamientos, zonas peatonales, etc., y la nueva ordenación del cementerio municipal. En cuanto a sanidad, asistencia social y medio ambiente, el programa liberal pretende la creación de un Departamento de Defensa al Consumidor y Control Sanitario, la urgente instalación de depuradoras de aguas residuales de los vertidos en el Tajo, y medidas



de protección a los marginados y personas en situación de desempleo.

Los candidatos de la lista del PDL al Ayuntamiento toledano son, además de Angel Rosa que la encabeza, Félix Toledano Barbero, Montserrat Rosa García, Carlos López Anaya, José María Redondo, Antonio Rodríguez Barroso, Faustino Suárez Gómez, José Luis Velasco Paniagua, José Luis Vallejo Murga y Eusebio Rodríguez Guío. Entre ellos hay profesionales liberales, funcionarios y trabajadores manuales.

Tras la intervención de Angel Rosa, hizo uso de la palabra el candidato a la presidencia regional por la lista del PDL, Juan González Serrano, quien se refirió al nivel de olvido y postración secular de las tierras de Castilla-La Mancha e hizo una exposición de intenciones sobre las que su partido ha elaborado su programa regional. En dicho programa se hace un repaso a los distintos sectores de la actividad regional, entre los cuales se subraya la importancia del agrícola y ganadero, afirmando que es objetivo del

PDL la mejora de las condiciones de la productividad que permita el incremento de las ventas. En política autonómica, las ideas de los liberales pasan por el establecimiento y profundización de una democracia participativa, «donde los ciudadanos tengan el máximo acceso directo a la gestión de lo público y en la que puedan fomentarse entidades de tipo asociativo». Según su propia expresión, «el modelo de Estado que mejor se adecúa al Liberalismo de nuestro tiempo corresponde al desarrollo del Estado de las Autonomías».

Angel Rosa: «Juan-Ignacio de Mesa, nuestro número uno que no pudo ser»

VOLTA PSOE

Por tu tierra



ACTUARAN
GATO PEREZ
Y GRUPO ROK
MERLIN

EN
TOLEDO

FIESTA MITIN

DIA 27 MIERCOLES

PASEO DE MERCHAN (VEGA)

JOSE BONO

CANDIDATO
A CORTES
CASTILLA
LA MANCHA

ALFONSO GUERRA

JOAQUIN SANCHEZ GARRIDO

CANDIDATO
A LA ALCALDIA

El Castellano